

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Keine Angst vor großen Höhen haben die Hessenwaldschüler der F 6c von Klassenlehrerin Marianne Knieß. Zusammen mit Sport- und Kunstlehrerin Ingrid Diehl wagten die Sechstklässler so manchen Drahtseilakt - Erlebnisse, die die Hessenwaldschüler so schnell nicht vergessen werden . . . Foto Ingrid Diehl

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=141&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)